



「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター

## おまかせください！！

2013. 第 74 号



いつもお読みいただきありがとうございます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみかべや)です。

2013年もいよいよ終わりになりますね……。皆様にとって今年はどうな一年でしたでしょうか？

僕にとっては……。ほぼ無事に過ごせた一年だったのではないのでしょうか。だからこそなんです、この今年最後の号、相方の長坂と「ねえ、ねえ……。最後、何書く？」と相談しているうちに、気付けばもう12月の半ば……。

今年はどうなことがあったっけ……。と手帳をパラパラとさかのぼってみました。

### ■今年はお天気が……

私的なところでは夏に家族で箱根に行ってきました。1歳の子供を連れての旅行で

したので遠いところは無理ということで、近場でしたが、とても楽しい旅行となりました。

御殿場にありますアウトレットで「さあ、何を買おうか……」と気合いを入れて行っては見たのですが、あまりめぼしいものが見当たらず……。おまけに土砂降りに遭い、食事をしていたレストランに立ち往生。でも、おいしい料理は食べられましたのでよかったです。

それと……。今年はお天気がめまぐるしかったです。

今年の最初の方は雪が結構降りましたね。今年最初の現場、その次の現場と雪かきに行きました。雪が降った場合、積もったままにはしておけません。そのままですと、後々の仕事の進行に大きく支障がありますので。だから、現場に雪かきに行くんです。

それと、それと……

梅雨明けが異常に早かったですね。7月6日という、例年よりも10日以上も早い梅雨明け。雨が降らないという点では大変ありがたかったのですが、早く明けたその分、暑い日が長く続きましたね。

あとは……。今年も様々なお客様に出会うことができました。ホームページからの

お問い合わせも少しずつですが、増えてきたんです。開設してから2年ほど・・・。

それまではあまり目立たなかったのか、正直言いますとそんなにお問い合わせはありませんでしたが、増えてきてよかったです。

どんなことを載せたらいいのか、どんなこととお話すればいいのか・・・。模索しながらの更新でしたか、徐々にそれが開花してきていると思います。

お問い合わせをしていただいたお客様へ、本当にありがとうございます。

実はお客様と年賀状のことでお話していて改めて気がついたのですが・・・来年、僕は“年男”なんです・・・午年です。

昭和41年生まれ。それまでは全然気がつかなかったんですけど・・・。そういえば来年は48歳だから・・・そうですよね、年男です。

何かまた新しいことや、人に出会えると信じて・・・頑張っていこうと思います。

今年は本当にお世話になりました。ありがとうございました。どうぞ、来年も三商事をよろしく願いいたします。それでは皆様、良いお年をお迎えください・・・。



お世話になっております。  
長坂利昭です。  
今号もお読み頂きありがとうございます。

今年もあと僅か。私も今年の振り返りを。

## ■家族が増えました

何と言っても、私にとってはコレが一番の出来事です。

以前、この紙面でご報告させていただきましたが、7月に次女が産まれました。

ただ単に出産しただけでも大きな出来事ですが、切迫早産の為、妻は5月に早々と入院生活。そして私は長女と二人での生活。

無事出産して退院したと思ったら、妻は腎臓の調子が悪くなり、再び病院へ逆戻り。

一週間弱の事ではありましたが、家には私と4歳の長女、そして生まれたばかりの次女・・・あの時、義姉が泊りこみで手伝いに来てくれていなかったら、私はどうなっていたことやら・・・。

そんなこんなで、大騒ぎの8月が終わり、長女は幼稚園の新学期。

ところが、約3か月の間、母親と一緒に

生活できなかつたのはかなり堪えたようで、

「幼稚園行きたくない」「ママと一緒に居たい」と始まり、毎朝号泣。

9月いっぱい、そんな状況が続いたでしょうか。幼稚園の先生方にも大変ご苦労を掛けてしまって・・・。

現在の「元気に、楽しそうに」登園する姿を見ると、嘘のような変わりようですが、笑い話となり、良い思い出となりました。



まだまだ甘えん坊の長女ですが、妹の前ではすっかりお姉さん。

姉妹仲良く、助け合って成長していったほしいとの願いが増えた2013年でした。

## ■来年に向けて・・・

こんな2013年を送りましたので、喜ばしい一方で、家族全員が色々なことに我慢を強いられ、耐えた一年でした。

ですから、来年2014年は楽しい事をたくさん見つけて、毎日笑顔でいる・・・そんな一年にしたいと思っています。

とは言っても、次女がいるわけですから派手なことは出来ませんが(笑)

身近なところで、素朴な楽しみを・・・。

私個人としては、スポーツ好きなこともあり、2月のソチオリンピック、6月のブラジルワールドカップは非常に楽しみです。

共に、4年に一度のビッグイベント。テレビに釘付けは間違いなさそうです。寝不足に気を付けなければ・・・。

それから、日米のプロ野球、サッカーJリーグなども例年のごとく注目です。

今年は、テレビ観戦すら出来ないくらい、余裕がありませんでしたが、来年は何とか時間を作って観戦したいものです。あわよくばスタジアムへ行っての観戦も・・・。

あとは旅行やアミューズメント施設、コンサートなどにも行って・・・挙げれば、きりのない話ですね。

そうそう。旅行とはちょっと趣が変わりますが、必ず行かなければならない所があります。

## 「妻の実家」

こちらにも以前にご紹介させていただきましたが、妻の実家は北海道の室蘭でして。昨年までは毎年夏と冬に行っていましたが、今年は結局行けずじまい・・・。私にとっても毎年の楽しみの一つだったので、残念でした。行ってきた際には「北海道」「室蘭」のことを、またお伝えしますね。

この紙面やブログ等で色々と綴るには、各方面にアンテナを張る必要があります。塗装に限らず、幅広く興味を持つようにし、皆様に有益な情報、楽しめるお話を今まで以上に発信していきたいと考えております。

お付き合い、ごひいき頂けたら幸いです。

今年も一年ありがとうございました。  
皆様、良いお年をお迎えください。

### ■今年も一年ありがとうございました

上神谷、長坂の個人的なお話はこれくらいにして・・・。

当店、三商事は今年もたくさんのお仕事をさせていただき、また事故やケガなどもなく、良い一年を送ることが出来ました。

お客様、皆様のおかげとっております。  
この場をお借りして、感謝申し上げます。

天候に左右される外壁塗装という仕事。ここ数年に言える事ですが、今年も雪や雨、風や暑さで悩まされる事が多い一年でした。身近で大きな被害が出ていないのが幸いなことですが・・・。

当店の仕事が「自然災害から家を守る」というと大げさになってしまいますが、少なからず、家を長持ちさせるという役割は担っています。

改めてその重要性を認識し、現状に満足せず、更に「質の良い工事」を目指す事をお約束いたします。

### ■“また” お世話になりました

今年工事をさせていただいたお客様の事を少しだけお話しします。

大なり小なりたくさんのお仕事をさせていただきましたが、全体の約6割のお客様が2度目、3度目のご依頼。いわゆるOBお客様からのお仕事でした。

商売をされていらっしゃる方ならお分かりいただけるかと思いますが、何度もお仕

事をいただけるお客様の存在というのは、言葉に言い表せない程ありがたいものです。

改めて、当店は皆様方に支えられているのだと感じました。また、前回の工事にご満足いただけたという事は、私共の仕事が確かなものであったのだと自信に繋がっております。

その他となると、「OBお客様からの紹介」「近隣でしていた当店の工事を見て」「このニュースレターがきっかけ」「ホームページを見て」というお客様が各1割という内訳でした。

どのお客様も、最初は「外壁塗装に」そして「当店に対して」少なからずの不安を抱かれていた事かと思えます。

そんな中で、当店を信頼・信用して工事をご依頼いただいた皆様は、これもまた当店の“宝”。感謝の言葉しか出て来ません。

来年も、スタッフ一同、感謝を忘れずに頑張ってお参ります。どうぞ宜しくお願い致します。



発行者 上神谷裕治 (かみかべやゆうじ)

記事 上神谷裕治、長坂利昭

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402

または 090-1504-8833

ホームページ <http://www.sanshouzi.com/>

ブログ <http://sansyouzi.blog73.fc2.com/>

